



Vom Schreibtisch des
Bürgermeisters

Regionalbudget Initiative Rodachtal



Das Regionalbudget 5 für 500 geht in die nächste Runde. Auch in diesem Jahr stehen rund 100.000,00 € für Kleinprojekte zur Verfügung. Vereine, Institutionen und lose Gruppierungen können sich mit ihrer Projektidee auf bis zu 2.500,00 € für die Umsetzung ihres Projektes bewerben. Bereits am 05.02.2024 hat die Bewerbungsphase für die diesjährige Runde begonnen. Der Bewerbungszeitraum endet am 11.03.2024.

In den vergangenen Jahren konnten zahlreiche Projekte von Vereinen und Gruppierungen im Stadtgebiet Seßlach umgesetzt werden. Die Projektidee kann nur online auf der Seite www.5-fuer-500.de eingereicht werden.

Anfang April 2024 entscheidet eine Jury, ob die eingereichten Projekte umgesetzt werden können oder nicht.



Sollte das Projekt ausgewählt werden, muss ein Vertrag abgeschlossen werden. Nachdem dieser abgeschlossen ist, kann mit der Umsetzung des Projektes begonnen werden. Das Ende des Projektzeitraumes wurde auf den 20.09.2024 festgelegt. Im Anschluss daran werden die Durchführungsnachweise überprüft und die Fördermittel bis zum Jahresende 2024 ausgereicht. Weitere Informationen finden sie unter der o. g. Homepage.

Kreisstraßensanierung in Rothenberg

Lange Zeit haben wir auf die Sanierung der Kreisstraße in Rothenberg gewartet. In Kürze werden hier die Bauarbeiten beginnen. Die Bauarbeiten werden voraussichtlich bis in den Herbst dieses Jahres andauern. Ein entsprechender Umleitungsplan liegt der Stadtverwaltung Seßlach zum heutigen Zeitpunkt noch nicht vor. Dieser wird, sobald er uns vorliegt, über die entsprechenden Kanäle veröffentlicht. Ich danke bereits jetzt für das Verständnis der Anwohner/innen und Verkehrsteilnehmer/innen und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit allen Beteiligten.



Präventionsprogramm „Echt dabei“



Trotz des aktuellen Rufes nach mehr Digitalisierung ist es wichtig, die Nutzung der Medien dem Entwicklungsalter der Kinder anzupassen. Gesund aufwachsen und gleichzeitig digital kompetent werden, sind die ausgerufenen Ziele unseres Gesundheits- und Bildungssystemes.

Um in diesen Themen genau das gesunde Mittelmaß zu finden, wurde das Präventionsprogramm „Echt dabei – gesund groß werden im digitalen Zeitalter“ ins Leben gerufen. Auf Initiative der Audi BKK Coburg

konnten auch unsere Kindertagesstätten in den Genuss dieses Präventionsprogrammes kommen. Teil davon war auch ein Elternabend für die Kindertagesstätten und eine Fortbildung für unsere

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Auch für die Kinder wird ein themenbezogenes Theaterstück aufgeführt.



Die Rückmeldungen zu diesem Programm, die mich erreicht haben, waren durchweg sehr positiv. Ich danke allen, die es ermöglicht haben, dass auch wir im Stadtgebiet Seßlach davon profitiert haben, insbesondere natürlich den Referenten und der Audi BKK in Coburg.